



Puebla. López Obrador despide a su “hermano” Miguel Barbosa

Los secretarios de Marina, Defensa y Gobernación participaron en la primera guardia de honor con los familiares de Miguel Barbosa en Casa Aguayo y Andrés Manuel López Obrador reveló que fue el gobernador quien le dio la idea de una contramarcha para intentar demeritar a la opositora. Anoche el Congreso de Puebla se perfilaba a elegir a Sergio Salomón Céspedes como mandatario sustituto. ESPECIAL PÁG. 8



Mariachis a la entrada a la casa de gobierno. ANDRÉS LOBATO



Esposa e hijos en una escala en el Palacio de Justicia. ESPECIAL



AMLO y la 4T despiden al “hermano” Barbosa

Crónica

CARLOS MORALES
PUEBLA

Entre aplausos y porras, el féretro de Miguel Barbosa Huerta arribó a las 9:20 horas de ayer al Congreso de Puebla, donde inició el primero de los tres homenajes póstumos en honor al gobernador fallecido el martes en CdMx.

En el recinto, cuyas puertas se abrieron solo a funcionarios estatales, los 41 legisladores montaron guardias de honor y le dedicaron aplausos y porras como “¡Barbosa, gobernador!” acompañadas de la canción “Tienes ganas de Puebla”.

Sergio Salomón Céspedes, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, dijo que “no debe haber zozobra ni miedo” tras la muerte del morenista, quien el 14 de diciembre rendiría su cuarto Informe de gobierno, pues se dará “continuidad a su propósito transformador”.

Más tarde, jueces y magistrados rindieron homenaje a Barbosa en el Palacio de Justicia en el Centro Histórico de la capital, de donde salió escoltado por policías estatales rumbo a Casa Aguayo, recinto desde el que despachó durante 40 meses.

A Casa Aguayo llegó el presidente Andrés Manuel López Obrador. “Miguel hizo un buen gobierno, trabajamos juntos”, dijo del poblano, al que recordó como “un hermano” que conoció “hace 25 años, cuando iniciaba la lucha por la democracia”.

Subrayó que Barbosa fue un político con convicciones, al que “el aparato” le jugó en contra cuando compitió por la gubernatura de Puebla en 2018, ya que “hubo fraude”.

López Obrador reconoció que el ex senador tuvo la confianza de Morena para volver a competir en esos comicios, a la que respondió en las elecciones extraordinarias cuando finalmente se alzó con el triunfo en 2019.

“Hizo un buen gobierno, trabajamos juntos, vine muchas veces a Puebla, era tan afín a nuestra cau-

sa que fue el primero en hablar de que deberíamos de hacer una marcha y ya la había convocado”, comentó en referencia a la movilización de noviembre para celebrar cuatro años de gobierno.

A la sede del Ejecutivo estatal también arribaron a expresar sus condolencias a la viuda del ex senador, María del Rosario Orozco, y a sus hijos, los secretarios de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval; de Marina, José Rafael Ojeda, y de Gobernación, Adán Augusto López, además de la jefa de Gobierno de CdMx, Claudia Sheinbaum, y el canciller Marcelo Ebrard, entre otros.

El féretro fue trasladado luego a Tehuacán, donde a las 11 horas de hoy se llevará a cabo una misa de cuerpo presente en la catedral.

En tanto, durante la sesión del Congreso local se oficializó la falta absoluta del Ejecutivo estatal, por lo que dio inicio el proceso legislativo para el nombramiento del gobernador sustituto. Al cierre de esta edición se perfilaba Sergio Salomón Céspedes. —

Con información de A. Amayo y E. García